
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data mercoledì 9 aprile 2025, alle ore 09:26 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala,
la riunione "Ottava Commissione ‐ Seduta del 09‐04‐ 2025 ‐ ore 09,00" dell'organo Ottava Commissione ‐ Accesso
agli Atti Amministrativi ‐ Trasparenza e Legalità..
Presiede la seduta Consigliere RODRIQUEZ Mario.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Flavio Salvatore COPPOLA Consigliere ✓

Alle ore 09:26, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Ottava commissione accesso agli atti del 9 aprile 2025.

Appello.

Presidente Passalacqua assente.

Vicepresidente Rodriguez presente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Alagna assente.

Delega il consigliere Flavio Coppola che è presente.

Pag.1/7



Consigliere Cavasino presente.

Consigliere Di Pietra presente.

Consigliere Fernandez presente.

consigliere Fici assente, consigliere Genna presente, consigliere Gerardi assente, consigliere Orlando assente.

I consiglieri sono in numero di 7 su 11.

La seduta è valida.

Abbiamo aperto alle ore 9 e 27 la parola al vicepresidente Rodriguez."

Alle ore 09:32, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Alle ore 09:32, si unisce alla seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Alle ore 09:32, si unisce alla seduta Consigliere Gaspare PASSALACQUA.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Alle ore 9.33 entra in commissione il presidente Passalacqua che assume"

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"la direzione della seduta.

Scusate, dopo questa bellissima conversazione politica vi assolutamente...

Ora ritorniamo un po' a...

Ho fatto stampare dal nostro segretario Franchino le schede con cui ci ha prodotto il dirigente Quartararo nella scorsa
commissione qui a Renaudizione.

Queste schede fanno parte del bando di affidamento di Villa Damiani e in queste schede c'è le cifre che riguardano sia
le spese per il personale su Villa Damiani per due annualità, da quello che abbiamo compreso per il consigliere Di
Peggio, lei faceva fede a questa cosa e sia le spese per, dovrebbe essere una sorta di arredi e ristrutturazione degli
impianti, insomma 41.000 euro per un totale di circa 100, 100, 100, 100, 194.000 euro nelle schede che vi ho
consegnato le copie, troverete le specifiche per le azioni e le peculiarità con cui vengono destinate le somme."

A questo punto, interviene Consigliere Rosanna GENNA:

"Presidente, siccome sono stato a Sende perché ero fuori a Vinitoli, volevo capire di cosa avevate discusso in merito alla
questione evidenziata.

Quindi avevo chiesto se poteva fare"

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"un riassunto della puntata precedente.

La situazione è quella che le ho appena annunciato, c'è il fatto che c'è un bando pubblicato e"

A questo punto, interviene Consigliere Rosanna GENNA:

"con queste schede allegate"
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Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"che sono il compendio rispetto ai costi di gestione e le spese che verranno sostenute"

Interviene Consigliere Rosanna GENNA:

"per Presidente, io siccome sono consigliera un pochettino più stagionata rispetto a lei questa è un'azione vecchia che
lei un attimo fa secondo la discussione animata che abbiamo avuto al di fuori dei microfoni in merito a questa
questione ha evidenziato che nella commissione affari generali il sindaco ci ha riferito che si tratta di somme che
verranno probabilmente In questa commissione è stato riferito che io non c'ero quindi per questo chiedo un riassunto.

che le somme verranno spese nella struttura che oggi dovrebbe diventare il dopo di noi.

Poiché è facile dire e poi rimangersi le parole, io la invito ufficialmente, visto che è già stato dato il parere favorevole e
non verbale ovviamente, ma con supporto scritto a prendere visione della nota da parte della Regione che autorizza a
spostare quest'azione a Villa Damiani che mi sembra una cosa indispensabile per poter andare avanti e valutare tutta
una serie di percorsi che poi l'amministrazione già da subito nel momento in cui la struttura"

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"secondo loro era

pronta dovevano andare a bando.

Sì, consigliera.

Intanto chiedo al segretario Franchino, abbiamo la trascrizione del verbale scorso, segretario? Eh, così gli diamo
un'occhiata perché non vorrei riprendere"

A questo punto, interviene Consigliere Rosanna GENNA:

"l'ucciole per lanterne.

Presidente io la invito ad avere invece e a fare richiesta anche del piano di zona dove è prevista questa azione
rifacendosi proprio al piano di zona che è un libro, Presidente, se lei mi guarda spesso così, con tutte le azioni che i
servizi sociali di allora dovevano mettere in atto per"

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"tutta una serie di situazioni da portare avanti.

Io credo che manchi l'azione."

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Io tra l'altro vedo che c'è scritto prima annualità 2016, seconda annualità 2017.

Io non penso che queste schede fanno parte di un bando ufficiale con annualità di 8 anni prima."

A questo punto, interviene Consigliere Rosanna GENNA:

"Presidente, nei servizi sociali questa è un'azione distrettuale, non è un'azione comunale, è prevista nel piano di zona,
portata avanti nel 2017.

e sicuramente nel 2017 qualcosa è stato speso, quindi io l'invito ufficialmente ad avere gli atti e capire chi è il
responsabile del procedimento di allora."

Prende la parola Consigliere Rosanna GENNA:
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"Allora c'è scritto piano di zona annualità 2016 quindi una somma sicuramente è stata spesa nel 2016 massima nel
2017 perché hanno dato corso all'azione, quantomeno la struttura doveva essere già finita, i mobili dovevano essere già
all'interno, io voglio capire se realmente"

Prende la parola Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"Questi mobili c'erano dove sono andati a finire perché doveva mancare solo la parte operativa, quello che poi doveva
gestire chi si era affidato l'incarico.

Allora c'erano due cooperative in ricordo un'area insieme, una cosa del genere, però se lei invita il responsabile del
procedimento di questa azione noi siamo nelle condizioni di capirne di più, anche perché sono soldi pubblici.

Grazie Presidente.

Come dice la collega Genna, non so adesso se erano state acquistate dei mobili, però dalla visita che noi abbiamo fatto
al centro di Ponte Filmarella abbiamo notato che i bagni sono stati rifatti, quindi i bagni sono a norma.

le finestre che si sono rubate, ci sono i vetri spesse che non credo che...

non lo so questo se hanno fatto denunzia però si sono rubate gli invissi in alluminio e giustamente hanno tolto i vetri e
abbiamo notato che i vetri sono quelli spessi non credo che 50 anni fa nella scuola avevano messo i vetri quindi, come
dice lei, diciamo che questi soldi non so quando la quantità, quanti soldi sono state spese, sono state spese comunque,
se poi sono state portate agli arredi e le hanno tolte questo non glielo so dire, ma che sono state spese i soldi strutturali"

Interviene Consigliere Rosanna GENNA:

"all'interno della scuola sono state spese.

Presidente un'altra cosa, la denuncia abbiamo avuto modo di capire"

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"se è stata presentata,

come? Segretario, richiesta al dottore Quartarari."

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Quando mi dà il segnale ti do...

comincio a dettare.

batteria.

perciò segretario al dottore Calco Alteraro come commissione la documentazione integrale della procedura di gara in
corso di gare in corso per l'affidamento della gestione di Villa Damiani Sul piano di zona, tecnicamente, mi spieghi cosa
dobbiamo chiedere, Rosalna? Perché io non le conosco questa materia, quindi mi devi aiutare.

Sul piano di zona cosa dobbiamo chiedere? Se le annualità"

Prende la parola Consigliere Rosanna GENNA:

"delle schede, glielo puoi dettare tu tecnicamente? Allora Presidente io chiedo di conoscere intanto il responsabile del
procedimento che di allora non è Quartararo, io voglio quello di allora.

Quartararo può rispondere poco.
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Del piano di zona, prima, dell'azione che è stata portata"

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"avanti, due.

Nome e nome.

nella redazione del piano di zona.

Un funzionario responsabile del piano di zona.

Di allora di che annualità? del periodo 2016‐2017.

Sembrano perori in zona, noi sappiamo il responsabile.

le somme del piano di zona.

No, però è tanto che lo facciamo ridere.

Come chiamiamo? Dopo.

Che figlia hanno saputo.

E' inutilice che sta spendendo ora.

E' inutilice che i sommi del piano di zona le danno.

Che non sono state spese.

Sta spendendo ora.

Hai capito? Allora ci va a mettere, scusa.

parteggio delle note delle note di interlocuzione tra il comune e l'assessorato alla famiglia interlocuzione tra il comune
e l'assessorato alla famiglia nelle quali quest'ultimo alla famiglia delle quali quest'ultimo autorizzava a spostare
l'impiego delle somme l'impiego delle somme destinate al dopo di noi di Ponte Fiumarella su Villa Damiani destinate a
Ponte Fiumarella, al dopo di noi di Ponte Fiumarella sulla struttura Villa Dabiani.

Perciò, ripeti, ripeti, non ti preoccupare, Marcello, ripeti, dai.

Su Villa Damiani.

Sì, puoi.

No, no, puoi, puoi.

Sì.

Ghiatti e...

predatori e di furto.

I 6 furti che sono stati constatati sulla struttura di Ponte Fibarella del dopo di noi sono stati denunciati alle autorità.

Perpetrati in quest'ultimo periodo a Villa Daviani sono stati i furti, sono stati denunciati presso le autorità competenti.

questo però è un argomento, la denuncia è un argomento dei lavori pubblici, non ti rende conto raro, la denuncia
l'hanno fatta io pensare sempre la cosa, ma in quest'ultima cosa che chiediamo eventualmente ci mette, eventualmente
da approfondire, se la signoria vostra può chiedere il settore lavori pubblici.
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Notizie su quest'ultima domanda.

Ripeti chi tu che schisti.

Vabbò, per chi vuoi dare risposta al settore pubblico, ci andrà a mandare la canna libro a chiedere.

Capito quello che ho fatto? se non di sua competenza, virgola se non di sua competenza la invitiamo ad avere notizie
dal responsabile dei lavori pubblici"

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Poi che ti scevi, Mario, scusami, ora sì."

Alle ore 10:19, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Puoi ripetere tutta la richiesta per

favore? Il consigliere Fernandez esce alle ore 10 e 19."

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"le somme che sono state spese prima del 2017 sulla struttura di Ponte Fiumarella sono state spese sono state spese.

Un secondo di silenzio.

Allora ragazzi scusate se il presidente mi detta delle richieste e voi parlate io non le sento e non le posso elaborare.

Scusatemi.

Si richiede altresì di sapere quali somme sono state spese.

Nella struttura di Ponte Fiumarella eh som precedenti al duemila e diciassette prima del duemila e diciassette
approviamo i verbali delle sedute precedenti per alzata, seduta, tutte sedute, tutte alzate, tutte perfette.

La richiesta è finita? La richiesta è finita, i verbali sono stati tutti approvati e"

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"il consigliere Di Pietra chiede di intervenire.

Io non so dove sono arrivati, tutti sono per questo motivo.

Sì, e infatti dico, scusatemi, dico, ma la fila, dico, io ho risolto questo problema.

C'eravamo tutti in lettera e manteci.

E io non ho giocato in testa.

Io non ho giocato in testa.

C'eravamo tutti a pavare bufala.

Eh, la copertina si chiamava insieme, dunque.

non è che a casa mia o a casa nostra a rendere con l'azione ci la fai a fare il consigliere di"
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Alle ore 10:24, lascia la seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"pietra esce alle ore 10 e 24 Grazie."

Chiudiamo la seduta alle 10.26.

La seduta termina alle 10:27.
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